
 

 

Protokoll über die 

Jahreshauptversammlung 

am 23.01.2020 von 19:00 bis 19:50 Uhr 

 

Anwesende: Kai Boie Nils Gern Ralf Holtkamp Klaus Quensell 

 Joachim Buß  Sascha Holtkamp Iyonne Runge Kevin Drewes 

 Thorben Fischer Heiko Kruse Thorben Helmers Joachim Buß 

 Christoph Dathe Frederik Boie Hans-Joachim Krüger Henrik Siemt 

 Alexander Schweiger Christoph Gohde Jörg Bruchmann Jens Grünler 
  

 

1. Eröffnung und Begrüßung 

Erster Vorsitzender Kai Boie eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Mitglieder. 

 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen und fristgerechten Einladung 

Der Vorsitzende stellt die ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung sowie die 
Beschlussfähigkeit fest. 

 

3. Bericht des 1. Vorsitzenden 

Kommissarischer Schriftwart Nils Gern verliest das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 
21. Februar 2019. 

Erster Vorsitzender Kai Boie berichtet aus dem Jahr 2019, das ganz unter dem Thema „125-
jähriges Jubiläum der Feuerwehr Langwedel“ stand. Insgesamt wurden für die begleiteten 
Veranstaltungen 7.500 Euro ausgegeben. Daneben wurden auch die Absturzsicherungsgruppe 
unterstützt, sodass diese nun gut ausgerüstet ist, und das Osterfeuer mit dem Schwerpunkt Familie 
ausgerichtet. Die Gemeindewettkämpfe wurden ebenso unterstützt, der Jugendfeuerwehr wurde 
zu diesem Anlass eine Hüpfburg angemietet. 

Die Anschaffungen für das Jahr 2019 umfassten auch zehn neue Biertischgarnituren für das 
Ausleihkonzept.  

Die diversen Veranstaltungen boten gute Plattformen für Gespräche über die Arbeit des Vereins 
und die Mitgliederwerbung. So war der Tag der offenen Tür für den Verein das Highlight des Jahres. 
Hier kamen zahlreiche Feuerwehr-Interessierte und es konnten hier fünf neue Mitglieder geworben 
werden. Auch der Langwedeler Markt bot eine gute Gesprächsplattform, hier konnte ein neues 
Mitglied geworben werden; auch die vom Verein unterstützten Sportgruppe zeigte gute Leistungen. 

Für die aktive Abteilung wurden 2019 16 Pkw gespendet, die bei Übungsdiensten und bei einem 
Ausbildungstag zur technischen Hilfeleistung bearbeitet wurden. Der Förderverein übernahm bei 
allen Fahrzeugen die Entsorgung.  



Das Oktoberfest war gut besucht. Unter den 122 Gästen waren zahlreiche Personen aus dem 
Förderverein, auch Mitglieder, die nicht in der Wehr aktiv sind.  

Die Planung für 2020 sieht wieder mehrere Anschaffungen vor. Hierunter fallen ein Pagodenzelt 
und zwei neue Grills. Zudem werden wieder Veranstaltungen wie das Osterfeuer und 
Maibaumaufstellen unterstützt, ebenso wie die Jugendfeuerwehr und der Festausschuss der 
Feuerwehr Langwedel. Die finanzielle Unterstützung für Beschaffungen der aktiven Wehr ist noch 
nicht konkret.  

Da Ralf Holtkamp sein Amt als Ortsbrandmeister der Feuerwehr Langwedel abgegeben hat, und 
damit auch den zweiten Vorsitz des Vereins, bedankt Kai Boie sich bei Ralf Holtkamp für die 
jahrelange gute Zusammenarbeit. Seit der Gründung 2014 waren beide mit Spaß und Engagement 
im Vorstand des Fördervereins tätig. 

 

4. Bericht des Kassenwarts 

Kassenwart Sascha Holtkamp erläutert die wirtschaftliche Lage des Vereins.  

 

5. Bericht der Kassenprüfer / Neuwahl eines Kassenprüfers 

Die Kassenprüfer Kevin Drewes und Frederik Boie haben die Bücher ausführlich geprüft. Leider 
waren die Einnahmen aus der Vermietung des vergangenen Jahres nicht prüfbar. Hiervon 
abgesehen waren die Bücher vollständig. Es wurde die Entlastung des Vorstands vorgeschlagen. 

Die Entlastung des Vorstands wird einstimmig beschlossen. 

Alexander Schweiger wird einstimmig für zwei Jahre zum Kassenprüfer gewählt.  

 

6. Wahl des zweiten Vorsitzenden 

Thorben Helmers wurde durch die Feuerwehr Langwedel zum Ortsbrandmeister gewählt worden 
und wird als zweiter Vorsitzender des Fördervereins vorgeschlagen. Der Vorschlag wird mit 15 
Stimmen dafür, bei vier Enthaltungen, angenommen. Thorben Helmer bedankt sich für die Wahl 
und dankt für die Unterstützung des Fördervereins an die Feuerwehr Langwedel. 

 

7. Wahl des Schriftführers 

Frank Weiberg gab das Amt auf eigenen Wunsch auf. Kommissarisch wurde es im vergangenen 
Jahr von Nils Gern geführt. Dieser wird nun einstimmig zum Schriftwart gewählt. 

 

8. Verschiedenes 

Heiko Kruse bittet für die kommende Jahreshauptversammlung darum, den Beginn auf 20:00 Uhr 
zu legen.  

Christoph Gohde schlägt die Beschaffung von neuen Stehtischen für das Ausleihkonzept vor. 
Zudem schlägt er aus praktischen Erwägungen den Erwerb von zwei Pagodenzelten als Grillstand 
vor. Wegen des hohen Preises muss dieser Vorschlag noch abgewogen werden. 

Thorben Fischer schlägt die Ausgabe von Spendenbescheinigungen an die Mieter von 
Fördervereinsinventar vor. Die Idee sei gut, müsse jedoch rechtlich geprüft werden, erwidert 
Kassenwart Sascha Holtkamp. 

 

9. Schlusswort 

Kai Boie bedankt sich bei allen Anwesenden für das Interesse und die gute Werbung für den 
Verein. Es sollten mehr aktive Feuerwehrleute für den Verein angeworben werden. Als Ziel für 



2020 möchte Kai Boie die Mitgliederzahl auf 60 erhöhen. Um 19:50 Uhr wird die Sitzung 
geschlossen.  

 

 

 
 
 
 

Nils Gern 
Schriftwart 
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